

Economiste Junior au World Inequality Lab - H/F

Structure: World Inequality Lab - Paris School of Economics

Niveau d'étude : Master 1 ou 2

Expérience : 0-2 ans

Contrat : CDD d'usage 12 à 18 mois – plein temps

Début : 1^{er} juillet ou 1^{er} septembre 2025

Rémunération : 2 400 € - 2 800 € brut par mois (selon profil et expérience)

Lieu de travail : Campus Jourdan, Paris 14^e

Langues : Anglais (Français apprécié)

Date limite pour candidater : 18 mai 2025

English version below

Environnement

Paris School of Economics (PSE) a pour ambition de développer, au plus haut niveau international, la recherche en économie et la diffusion de ses résultats. Elle rassemble une communauté de près de 140 chercheurs et 150 doctorants. Structure jeune en fort développement, PSE travaille avec un grand nombre de partenaires privés et publics, français, européens et internationaux. Elle développe et soutient divers projets novateurs, dont le World Inequality Lab (WIL).

Le [World Inequality Lab](#) (WIL) est un laboratoire de recherche de PSE, spécialisé dans l'étude des inégalités dans le monde. Depuis près de dix ans, le WIL a pour but de produire et de promouvoir la recherche sur les différentes dimensions des inégalités, entre les pays mais aussi à l'intérieur des pays. Les résultats sont diffusés par le biais de documents scientifiques, de rapports, d'interventions dans les médias, et lors d'événements. Le WIL héberge aussi la [World Inequality Database](#) (WID), la plus vaste base de données publique sur les inégalités dans le monde. Le WIL comprend une vingtaine de chercheurs et de professionnels, la majorité basée à PSE. L'équipe travaille en étroite collaboration avec un réseau internationale de plus de 200 universitaires affiliés à la WID.

Les personnes rejoignant notre équipe contribuent au projet de manière directe et concrète, et ont l'opportunité de gagner rapidement en responsabilité. Nous recherchons un candidat intéressé par le projet et capable de travailler de manière autonome.

Poste

Vous rejoindrez l'équipe centrale pour contribuer à la mise à jour des données des séries macroéconomiques et de distribution diffusée sur la World Inequality Database. En outre, vous aurez pour mission d'aider les différents coordinateurs régionaux à produire et mettre à jour les données sur les inégalités dans le monde, en combinant de manière cohérente et systématique les différentes sources existantes (enquêtes, données fiscales et comptes nationaux).

Profil

Vous êtes intéressé.e par la mesure et le suivi de l'évolution des inégalités mondiales. Vous souhaitez intégrer un environnement de recherche fortement tourné vers l'international, qui maintient des liens étroits avec un large réseau de chercheurs à travers le monde. Vous travaillerez sous la direction de la Co-directrice et Responsable de données du WIL, qui est en charge de la gestion et de la mise à jour des données d'inégalités.

Nous cherchons des candidat.e.s disponibles pour un poste à plein temps pour au moins 12 mois en 2025-2026, par exemple des étudiants de M2 souhaitant faire une pause avant d'entreprendre une thèse ou de candidater à d'autres postes, ou bien des étudiants de M1 souhaitant faire une pause entre le M1 et le M2.

Compétences :

- Bonne connaissance de Stata (la maîtrise d'autres langages informatiques est appréciée).
- Sens de l'organisation, en particulier en ce qui concerne la gestion de projets impliquant une grande quantité de code.
- Bonne capacité à collaborer sur du code informatique.
- Anglais courant (parlé et écrit).
- Intérêt pour les questions de mesure des revenus et de la richesse, tant au niveau macroéconomique que microéconomique. Intérêt pour le travail de compilation et d'harmonisation de ces données à grande échelle afin d'alimenter le débat public et académique.

PSE - Ecole d'économie de Paris invite tous les candidats à postuler et garantit un traitement égal à toutes et tous. Tous nos postes sont par ailleurs, ouverts aux personnes en situation de handicap.

Conditions de travail

- Cadre de travail agréable au sein d'un campus verdoyant dans un bâtiment éco-responsable
- Mutuelle obligatoire d'entreprise
- Télétravail occasionnel
- Titres-restaurant à 10 €/jour
- Forfait mobilité

Merci de transmettre votre dossier de candidature (CV et lettre de motivation) à hiring.wil@gmail.com en précisant dans l'objet : « Candidature – Economiste junior », vos nom et prénom, avant le 18 mai 2025 au soir.

Les dossiers incomplets ou mal référencés ne seront pas examinés.

Junior Economist au World Inequality Lab

Employer: World Inequality Lab/Paris School of Economics

Education: Master 1 or 2

Experience: 0-2 years

Contract: Fixed-term contract for specific use 12 to 18 months – full time

Starting date : July 1st or September 1st 2025

Remuneration: 2 400€ - 2 800€ gross per month (depending on profile and experience)

Location: Campus Jourdan, Paris 14^e

Languages: English (French appreciated)

Application deadline: 18th May, 2025

Environment

Paris School of Economics (PSE) aims to develop economic research and disseminate its results at the highest international level. It brings together a community of nearly 140 researchers and 150 PhD students, and offers a range of cutting-edge courses in economics. PSE was founded in 2006 by CNRS, EHESS, ENS, École des Ponts-ParisTech, INRAE and Université Paris 1 Panthéon Sorbonne. A young, fast-growing structure, PSE works with many public and private partners in France, Europe and abroad. It develops and supports a number of innovative projects, including the World Inequality Lab (WIL).

The [World Inequality Lab \(WIL\)](#) is a research laboratory at the Paris School of Economics (PSE) focused on the study of global inequalities. For almost ten years, the WIL has worked to produce evidence-based research on the various dimensions of inequality, both within and between countries. The results are disseminated through research papers, reports, events and media interventions. The WIL also maintains the [World Inequality Database \(WID\)](#), the most extensive open-access public database on global inequality dynamics. The WIL team is made up of about twenty researchers and professionals based at PSE, and works closely with an international network of over 200 academics affiliated with the WID.

New team members contribute to the project in a direct and tangible way, and have the opportunity to quickly take on responsibilities. We are looking for a candidate who is genuinely interested in the project and capable of working independently

Position

You will join the central team to contribute to updating the macroeconomic and distributional data series published on the World Inequality Database. In addition, you will assist the various regional coordinators in producing and updating global inequality data by systematically and coherently combining existing sources (surveys, tax data and national accounts).

Profile and skills

You have a strong interest in measuring and monitoring global inequality trends. You are eager to join a research-driven, internationally oriented environment that maintains close ties with a wide network of researchers around the world. You will work under the supervision of the WIL Co-director and Head of Data, who oversees the management and updating of inequality data.

We are looking for candidates available for a full-time position for at least 12 months during 2025–2026 — for example, Master's students (M2) wishing to take a gap year before starting a PhD or applying for other positions, or M1 students looking to pause between their first and second year of graduate studies.

Skills:

- Good knowledge of Stata (mastery of other computer languages valued).
- Organizational skills, particularly with regard to managing projects involving a large amount of code.
- Good ability to collaborate on computer code.
- Fluent English (spoken and written).
- Interest in income and wealth measurement issues, both at the macro and micro level. Interest in the work of compiling and harmonizing these data on a large scale to inform public and academic debate.

PSE - WIL welcomes applications from all candidates and guarantees equal treatment for all. All our positions are open to people with disabilities.

Working conditions

- Nice working environment on a green campus in an eco-responsible building
- Mandatory company health insurance
- Remote working (occasional)
- Meal vouchers at 10€/day
- Transport reimbursement scheme

Please send your application (CV and covering letter) highlighting your experience in this research field to hiring.wil@gmail.com specifying your first and last name in the subject line: "Application-Junior Economist", before the evening of 18th May 2025. Incomplete or incorrectly referenced applications will not be considered.